

駆け足で移り行く季節

今年は残暑が厳しく、9月に入ってから暑い日が続きました。中頃には、寒暖差が激しく、自分も体調を崩すことがあり、周囲の方に迷惑をかけることも！暑さが厳しかった年は、冬に吹雪くことが多くある地域なので、今から今年の冬が恐怖に思っています。せめて雪が少ないことを祈っています。

10月に入ってから肌寒い時間が長くなり、チワワを飼っている犬バカの我が家は朝晩ストーブを付けるようになってしまいました。

今年は新型コロナウイルスの影響もあり、小学校の娘の運動会は、学年ごとに行い、短時間で終了しました。小学校合併して初めての運動会だったので、とても楽しみにしていたのですが残念です。中学校の修学旅行も、上の娘は初めて飛行機に乗れると、年の初めには喜んでいましたが、最終的に道内旅行に変更になりました。それでも、自宅待機の期間のことを思い出しては、修学旅行が中止にならなくてよかったと喜んでいました。

今年は、大人も子供も経験したことのないことばかりですが、成長も感じとれ、喜んでいいのか不思議な心境ですが！

これから、秋も深くなり、美味しいものも多く出てきますが、秋の味覚のサンマが不漁の為高く、手が出ない状態で、食いしん坊の自分としては悲しい状況です。これから寒くなっていきますが、体調管理に気を付けて、紅葉を楽しみながら過ごしたいと思います。

今後、新型コロナウイルスの治療薬が早く出来ることを願いながら、日々の生活を過ごしたいと思います。



はまなす園から見ることのできる夕焼けです。